
Operazione antidroga 
Nella ruota di un camion 
cinquantasei chili di eroina 
Arrestati 4 trafficanti 

" • • Avevano nascosto 56 chi
li di eroina purissima, per un 
valore di circa 70 miliardi, in 
una ruota di un Tir. I carabinie
ri del reparto operativo di Ro
ma e della sezione antidroga 
di Bologna hanno sequestrato 
l'eroina nel corso di un'opera
zione portata a termine l'altra 
notte, arrestando quattro per- • 
sone, due di nazionalità turca 
e due greca. Si tratta di un se
questro record per la capitale, 
che supera quello del giugno 

' 1984 quando 11 cittadini thai
landesi furono arrestati per il 

' possesso di 52 chili di eroina. 
Le indagini duravano da pa-

' recchi mesi. • •, • . •. » • 
'•' -Tutto cominciò a novem

bre - ha spiegato il colonnello 
- Gilberto Bianco - quando al
cuni nostri infiltrati riuscirono 
ad entrare in contatto con-una 

: donna greca, presumibilmente 
a capo di un'organizzazione 

1 dedita al commercio di stupe-
' facenti in contatto con la mafia 
** turca. Im breve riuscimmo a . 
-entrare in contatto con altri 
esponenti dell'organizzazione, , 
volevamo riuscire a prenderli ' 

; con le mani nel sacco per sgo-
: minare questa banda che solo 
' a Roma, in due anni, dovrebbe 
, essere riuscita a far entrare cir
ca cento chili'di eroina». L'o- • 

• perazionc è stata complessa: ; 
gli infiltrati si sono incontrati : 
con gli spacciatori nella stazio-

. ne di servizio della «Pioppa», ' 
' all'altezza del quartiere borgo 
panigale di Bologna, sulla car

eggiata nord dell'autostrada 
\A14. L'eroina sì trovava in un 

pneumatico del carrello della 
motrice del tir, sistemata tra la 
camera d'aria e il battistrada. 
Caricati i 56 chili nelle macchi
ne prese a noleggio, i carabi
nieri sono tornati a Roma. Do
po avre appurato che la merce 
trasportata era davvero l'eroi
na che avevano ordinato, i ca
rabinieri infiltrati, con la scusa 
di portare gli spacciatori dai lo
ro boss, sono andati diretta
mente in caserma. Cosi sono 
scattate le manette per Eleni 
Selcha, una cittadina greca di 
48 anni, per Chickmet Mana-
fouglou, un greco di 28 anni, 
per Sedat Gunay, un cittadino 
turco di 34 anni, e perSalih Ya-
sar, un turco di 34 anni. 
* - Il Tir che conteneva l'eroina 
era partito dalla Turchia ed era 
arrivato a Bari dopo essere 
passato per Patrasso. Viaggia
va vuoto per non appesantire 
troppo gli pneumatici pieni di 
droga. «Probabilmente - han
no dichiarato i militari -gli or
ganizzatori della banda avano 
già venduto in altre zone d'Ita
lia circa 200 chili di droga». 11 
prezzo pattuito per l'acquisto 
simulato era di circa cinque 
miliardi, M- •,-,•• • • -• 
. . Intanto nel corso di indagini 
portate avanti dalla polizia su 

• un traffico di droga tra l'Abruz
zo e il Lazio sono scattate le 
manette per Sandro Calvarese 
di 25 anni, e Antonio Cipriani, 
di 27, entrambi di Teramo. So
no stati firmati da gliudicc per 
le indagini preliminari altri sei 
ordini di custodia cautelare, 
ancora però non eseguiti.. 
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A battesimo . La prima assemblea si è tenu-
l ' a c c n / ' l » i n n i > t a a l teatro dei Servi. E centi-
J i ? j ~"If n a i a <" studenti delle scuole 
d e g l i S t u d e n t i . superiori e dell'università sono 
a n t i - m a f i a " a<-corsi a testimoniare la prò-
«Hiu-iuai ia . • p r i a solidarietà alla neonata 
' • •"' Associazione degli studenti 

^ " T " " ™ " " " " ' contro la mafia. Ne hanno di
scusso per settimane, In assemblee e comitati, per giungere al
l'appuntamento di ieri con l'appoggio e !a presenza di studenti di 
Napoli, Milano e Capo d'Orlando. Sono interventuti gli organiz
zatori dell'Associazione romana e gli esponenti del coordina
mento anti-mafia di Palermo. Obiettivo dell'associazione: «pro
muovere dibattiti sul fenomeno mafioso, denunciare chi conti
nua a comportarsi come se il muro di gomma che protegge la cri
minalità fosse intatto»., - . . 

Afilla Albani di Anzio 
Handicappati rifiutati 
Denunce delle famiglie 

: 

:.. 
fi' 

• i Villa Albani è un ospe
dale eliomarino per handi
cappati > psico-motori gravi ; 
che rischia di essere chiuso e . 
venduto. Si trova nel centro 
di Anzio, in una splendida ', 
villa rinascimentale circon- . 
data da otto ettari di parco. 

La bozza di piano sanità- . 
rio regionale • prevede • un 
aummento della capienza, 
dagli attuali 140 posti letto fi- ; 
no a 200. Invece da alcuni • 
mesi ciò che avviene e esat-! 

tamente l'opposto: i nuovi ri
coveri sono bloccati, i letti ' 
che si liberano restano vuoti, : 
il personale del laboratorio 
d'analisi è stato trasferito al- ' 
l'ospedale di Anzio, la radio
logia è stata disattivata. È 
quanto denunciano i genitori • 
degli handicappati e gli ope- , 
ratori di Villa Albani, riuniti 
ieri in una conferenza stam- , 
pa a Palazzo Valentini insie
me al vicepresidente della 
commissione regionale sani-

' tà Umberto Cerri (pds) e al 
' Codacons. 

«Vogliamo impedire lo 
smantellamento • dell'ospe
dale per intenti speculativi», 

• dicono genitori e cittadini 
riuniti in un comitato, che ha 
l'appoggio anche dei Verdi. 
«L'amministratore straordi
nario vuole fame una resi
denza assistita, cioè vuole li
mitare i degenti a un'utenza 

' locale, mentre finora a Villa 
Albani si sono rivolti handi
cappati del Lazio e anche 
provenienti dalle regioni me-

. ridionali. Non valorizza la 
'' professionalità delle équipe 
. mediche, non ristruttura la 

villa, mentre i macchinari so-
' no ormai obsoleti», protesta il 
comitato. -Umberto Cerri 
chiede , l'intervento dell'as
sessore Cerchia. E il Coda
cons annuncia un ricorso al-

- la magistratura. «Cosi -dice -
si privilegia le strutture priva
le, con alti costi e spervizi 
spesso barbari». 

Il de Bernardo critica 
il decreto di salvaguardia 
e chiede di ripristinare 
la convenzione edilizia 

Sui 350 ettari di area verde 
di Ligresti e Caltagirone 
sorgeranno nuovi quartieri? 
A decidere sarà il ministero 

AGENDA 

«Cemento a Malafede» 
Assessore con i costruttori 
Dopo le ruspe degli abusivi, ora è il Comune di Ro
ma a minacciare di cemento Malafede, l'ultima val
le verde del litorale romano. Il Campidoglio ha infat
ti chiesto al ministero per i Beni culturali di annulla
re il decreto di vincolo archeologico apposto nell'e
state '91, ripristinando una convenzione edilizia per 
un milione e mezzo di metri cubi. I Verdi chiedono 
le dimissioni dell'assessore all'ambiente, Bernardo. " 

MASSIMILIANO DI QIORQIO 

•M Sono passate solo due . 
settimane dall'ultimo episo- ' 
dio di abusivismo edilizio che 
ha colpito la valle tra Acilia e 
Vitinia. quando per 48 ore de- ' 
cine di camion hanno scarica
to indisturbati migliaia di lon- . 
nellate di terra nei pressi del • 
fosso del Fontanile, in un lem
bo supertutelato della valle. 
Ma a quanto pare il Comune 
di Roma non ha alcuna inten
zione di proteggere i tesori ar
cheologici di Malafede: al 
Campidoglio interessa di più 
salvare la convenzione edili
zia cancellata quasi un anno 

fa dal vincolo. • 
Ieri, infatti, nel corso della 

trasmissione su Radiodue dal 
titolo «Storie dalla cronaca», 
l'assessore all'ambiente, il de
mocristiano Corrado Bernar
do, ha annuncialo che il Co
mune ha già chiesto al mini
stero dei Beni culturali e am
bientali di annullare il decreto 
del giugno del '91, con cui ve
nivano vincolati i 350 ettari 
della convenzione (un milio
ne e mezzo di metri cubi per 
ventimila abitanti, costruito su 
terreni di proprietà Ligresli e 
Caltagirone). Nelle sue di

chiarazioni . Bernardo, che 
partecipava a un faccia a fac
cia con il coordinatore roma- , 
no dei Verdi Angelo Bonelli, , 
non ha risparmiato pesanti 
critiche alla soprintendente • 
archeologica di Ostia, Anna . 
Gallina Zevi, accusata di in
competenza: «Non si può 
bloccare una zona grande co
me Firenze per qualche ritro- . 
vamento di poca importanza 
- ha detto l'assessore -. Il Co- , 
mune ha il dovere di portare 
avanti la convenzione edilizia ' 
per assicurare una casa ai cit
tadini che non ce l'hanno». 

La storia di Malafede co
mincia nell'autunno del '90, . 
quando una équipe archeolo- , 
gica che riunisce, oltre alla so- ' 
vrinlendenza di Ostia, l'Enea, t, 
l'Università, la Regione Lazio • 
e il ministero, rinviene nel cor- • 
so di un sopralluogo numero- -
si reperti che vanno dall'età ' 
del ferro all'epoca della Re
pubblica romana. In seguito a 
nuove scoperte - tra cui quel
la casuale dell'Ilalgas, che nel 

corso di uno scavo per l'inter- -
ramento di un condotto ha ' 
portalo alla luce altri resti -
nell'apnledel'91 lasoprinten- ' 
denza chiede al Comune di.. 
sospendere la megaconven
zione edilizia, mentre a Mala
fede giù sono cominciati i la
vori di sterro. Il 22 giugno, poi,. 
il sottosegretario ai Beni cultu
rali e ambientali, Gianfranco '" 
Astori, firma il decreto di vin- .-
colo archeologico per la valle,'*-
chiudendo •) apparentemente, 
la vicenda. •' •>>-.. 

Il Comune, però, non si dà ', 
per vinto. Nella variante di sai- ', 
vaguardia approvala in luglio » 
dal consiglio comunale, l'as- • 
sessore Antonio Gerace, an--
che lui democristiano, non in- • 
serisce Malafede. In agosto, -
poi, il sottosegretario Astori', 
confessa • al • settimanale - // . 
mondo che la sua firma sul -
vincolo è stata un errore, per- '-
che ha danneggiato glj amici 
di Andreotti: Caltagirone e Li
gresti, appunto. Due mesi più ', 
tardi, in ottobre, Gianfranco 

Sapienza. Proteste contro le tasse. Presìdi volanti a Psicologia 

Occupazione «alla rovescia» 
Si studia all'Alessandrina vietata 
Assemblee e mini occupazioni alla Sapienza, anche 
in preparazione del corteo «circense» che sfilerà og
gi facendo tappa in tutte le facoltà. Un gruppo di 
studertft-ha.messoa segno ieri l'-occupazione .paci
fica» della biblioteca Alessandrina, entrando nei lo
cali con i libri propri prima delle 19, l'orario consen
tito dalla direzione. A psicologia, occupata fino alle 
20 la presidenza per usare fax e telefoni. 

DELIA VACCARELLO 

• 1 Con i libri sotto- il braccio 
sono entrati nel locali della bi
blioteca Alessandrina. Niente 
di strano, si potrebbe dire. E in
vece il gesto di un centinaio di 
studenti che ieri • silenziosa
mente si sono seduti sui ban
chi dell'unica biblioteca roma
na aperta fino alle 22,45 ha il 
sapore di una pacifica occupa
zione. All'Alessandrina infatti è 
vietalo studiare sui testi che gli 
studenti si portano da casa, se 
non dalle 19 alle 23. Anche a 
Psicologia intanto, un gruppo 
di studenti, dopo l'assemblea 
tenutasi nella mattinata, ha de
ciso di occupare la presidenza, 
per usufruire di fax, telefoni e 
fotocopiatrici e protestare con
tro l'aumento delle tasse. Gli 
«studenti di psicologia in lotta» 
hanno lasciato la presidenza 
ieri sera alle 20, dopo aver 
messo a punto la «scenografia» 
del corteo che oggi sfilerà nei 
viali dell'ateneo: una cassafor
te affiancata da tanti pensieri

ni-nuvolette, che rappresenta 
le idee rimaste sotto chiave do
po la protesta della Pantera. 
Insomma, gli studenti si sono 
preparati alla manifestazione 

- di oggi, dopo una mattinata 
, trascorsa tra numerose assem-, 

blee: a Lettere, organizzata dai , 
Reds, a Fisica, a Scienze politi
che, dove gli studenti hanno 
preso posizione contro le nuo-

' ve misure annunciate dal pre
side Giusti. Nel pomeriggio c'è 
stata un'assemblea di ateneo 

- ad Economia indetta dalla Re
te degli studenti di sinistra. 

L'«occupazione pacifica» al-
• l'Alessandrina - «covava» da 
; tempo. Dafebbraio, sulla base 
' d i un provvedimento emesso 
'dalla direttrice, era stato vieta-
1 to agli studenti di studiare sui 
propri testi, limitando l'acces
so ai locali a chi veniva per 
consultare i libri della bibliote
ca. Ad aprile il provvedimento 
era stato «ritoccato»: è stato 
consentito infatti agli studenti 

Proteste alla Sapienza contro il 
caro-Università 

di studiare sui propri testi dalle 
19 in poi. Ma e per ottenere il 
«libero accesso», dalle 8,30 alle 
22,45, che ieri, con l'appoggio 
di buona parte dei dipendenti, 
gli studenti hanno indetto la lo
ro singolare manifestazione. 
«Siamo studenti pacifici e il no
stro obiettivo e quello di poter 
usufruire delle strutture della 
biblioteca per studiare - ha 
detto Angelo - Ci siamo rivolti 
al ministero dei beni culturali, 
che ha in gestione l'AIcssan-
dnna, al rettore, al consiglio dì 
amministrazione, persino alla 
magistratura. Abbiamo anche 
raccolto circa un migliaio di 

firme. Ma invano. Oggi abbia
mo deciso di realizzare il no
stro obiettivo». L'iniziativa ve 
slata sostenuta da.huona parte 
dei dipendenti'delta-* bibliote
ca, mentre la direttrice, chiusa 
nel suo ufficio, non ha voluto 
rilasciare alcuna dichiara/io-

' n e . v . i , 

A Psicologia intanto andava 
in scena l'occupazione della 
presidenza contro l'aumento 
delle tasse e la legge Ruberti. 
Un gruppo di studenti, circa 
una ciquantina, al termine di 
un'assemblea ha chiesto al 
preside l'uso di un fax, di una 
fotocopiatrice e del telefono. 
«Il preside di e rifiutato, e noi 
abbiamo occupato», dice uno 

„ degli studenti «in lotta». Ma non 
si tratta di un'occupazione 
«notturna». Gli studenti hanno 
lasciato i locali alle 20, dopo 
aver passato un pomeriggio a 
confrontarsi, • fare (otocopie, 
mandare fax, e organizzare il 
corteo di domani. Con grosse 
forbici, scatoloni vuoti e cartel
loni colorati hanno costruito 
una cassaforte circondata da 
tante scritte, tanti pensieri in
corniciati in nuvolette. rosa. 
«Vogliamo * rappresentare :, le 
idee rimaste sotto chiave in 
questi anni - ha detto uno de
gli studenti - la nostra protesta 
e contro il caro-tasse e la legge 
Ruberti. WE su questa piatta
forma intendiamo organizzare 
un momento di conlronto an
che copn i docenti». .• • • •»-

Iniziativa Mfd nei quartieri per far aprire i dispensari comunali attesi da 20 anni 

7000 cartoline per 26 farmacie 
Oltre 7.000 cartoline verranno recapitate al sindaco 
e all'assessore alla sanità dalPfvlfd. Con una richie
sta: aprire le 26 farmacie comunali attese da ven-
t'anni nei quartieri periferici. 11 Movimento federati
vo democratico presenterà anche una interpellanza 
in Campidoglio, grazie al nuovo statuto. E annuncia 
un ricorso alla Corte dei Conti. «Per 6 farmacie anco
ra chiuse il Comune paga l'affitto da anni». 

RACHELE QONNELLI 

• i II postino sarà il Movi
mento federativo democratico. 
Sulla cartolina c'è una scritta 
in blu: «Sono vent'anni che 
aspetto la farmacia comunale 
del mio quartiere. Apritela». Un 
messaggio semplice semplice, 
che arriverà in oltre settemila 
copie all'assessore comunale 
alla sanità e al sindaco. Le car
toline sono state raccolte nelle 
parrocchie, nei centri anziani, 
nei comitati di quartiere, nei 
circoli delle Adi, negli ospeda
li e davanti alle farmacie co- • 
munalt ancora chiuse nei 

quartieri periferici. 
Le farmacie comunali, infat

ti, dovrebbero essere 52, in ba
se a una vecchia delibera an
cora in vigore. Invece quelle in 
funzione sono soltanto 24. E 
delle altre 26 ancora mancanti, • 
ce" ne sono almeno sei ancora 
chiuse per cui il Comune paga 
da anni affitti di milioni (in via 
Dino Galli 7, a largo Cloe Elmo 
22, in via Vigne Nuove 656, in 
via Pio Briziarclli, a Corviale 
lotto sesto, in via Numai 25). 
Uno spreco, secondo l'Mfd, di 
cui dovrebbe occuparsi la Cor

te dei Comi. 
Operatori e cittadini però 

non si sono ancora rassegnati 
a vedere moti i locali dove do
vrebbero aprire le • rivendite 
pubbliche di medicinali. An
che perche si trovano dislocati 
in quartieri sguarniti di servizi e 
di scarso interesse per i farma
cisti privati. «Esiste una aspet
tativa diffusa dei cittadini verso 
l'apertura delle farmacie co
munali - spiega il segretario 
romano delI'Mfd Aristide Bel-
lacitto - anche perche in que
sto caso come in altri nella sa
nità i privati non possono sosti
tuirsi ai servizi pubblici». Ma 
anche in questo settore nella ' 
capitale sono i privati a furia da 
padrone: Roma è la città con il 
rapporto più basso tra farma
cie comunali e popolazione 
residente. A Firenze, una città , 
di mezzo milione di abitanti, ci 
sono 21 farmacie comunali, 
quasi quante ce ne sono ci Ro
ma. Milano, con quasi due mi
lioni di abitanti, ne li.i 84 «Nei 
prossimi giorni - dice Bcllacic-

co - oltre alle cartoline, pre
senteremo al sindaco una in- , 
terpellanza, . gli chiederemo 
cosa intende fare rispetto alle , 
farmacie comunali. E dovrà ri
sponderci entro sessanta gior
ni». Sarà la prima interpellanza , 
portata in consiglio comunale ' 
direttamente dai cittadini. In 
base al nuovo statuto capitoli- ' 
no infatti bastano 200 firme • 
per porre domande al primo -
cittadino su questioni di pub- / 
blico interesse. E Carrara do
vrà rispondere anche : della ' 
«politica delle risorse umane > 
ed economiche adottate dal .'• 
Campidoglio». Secondo l'Mfd ( 
infatti le farmacie comunali ' 
hanno poco personale qualifi- ' 
cato e comunque le professio
nalità che ci sono non vengo
no valorizzate, anzi vengono • 
addirittura umiliate. •- „- - -

«L'assessore alla sanità co
munale - dice Dante Fnlletti, 
responsabile del settore per 
l'Mfd e farmacista comunale a 
Tor Sapienza - parla sempre '. 
di bilanci in passivo. Ci consi
dera un ramo secco, da taglia

re. Ma in realtà sui bilanci pe
sano i ritardi nei pagamenti da 
parte delle Usi. Dobbiamo an
cora riscuotere i soldi di set
tembre. Inoltre spesso le far
macie pubbliche vengono re
legate in posti poco visibili, su 
vie a fondo chiuso o all'interno 
di condomini, senza indicazio-

, ni». Il Movimento federativo 
, democratico non esclude il ri-
. corso a forme di gestione mi
sta, come le aziende speciali e 
ma chiede soprattutto di infor-

, mare ì cittadini dell'esistenza 
delle farmacie comunali, utiliz
zandole magari per campagne 

' sul risparmio delle medicine. 
«Non e cattiva Restione se i for
nitori a noi fanno prezzi più alti 
su alcuni prodotti - dice una 
farmacista - ma ad esempio i 
pannoloni ; per _ incontinenti 
spesso non si trovano dai pri
vati, perche non ci guadagna
no. Mentre siringhe, garze e 
lutto il materiale por le medi
cazioni nelle comunali hanno 
prezzi calmierati e costano 
meno». , . . . . , < , 

Ipt-i © minima 2 
^ massima 13 

O o o i il sole sorge alle 7,26 
u o S ' e tramonta alle 17,20 

Astori smentisce le dichiara
zioni pubblicate dal settima
nale economico, ma gli am
bientalisti temono comunque •• 
che il tanto auspicato decreto 
possa essere ritirato. <*>•• — -wi 

L'ultima presa di posizione 
del Campidoglio, che viene 
subito dopo il ricorso presen
tato al Tar dalla società «Giar
dino di Roma», potrebbe suo
nare dunque come una cani- • 
pana a lutto per Malafede: !• 
l'assessore Bernardo ha chie- • 
sto infatti un supplemento di ,( 
indagine al ministero per i Be- ' 
ni culturali e ambientali con * 
tecnici «di fiducia», aggirando '•' 
cosi il parere della sovrinten- *' 
denza. * j ^ > ••> • *„* -- >- -/ *- ' 

Nel pomeriggio di ieri, infi-' 
ne, la federazione romana dei ! 
Verdi ha chiesto le dimissioni ' 
dell'assessore "™ all'ambiente ; 

Corrado Bernardo: ' «Con le • 
sue dichiarazioni radiofoni
che - dicono i Verdi - Bernar- .-
do ha confermato di essere un » 
pericolo per la tutela ambien
tale di questa città». ;v" :./•" •' 

UslRm/8 
Ospedali 
sporchi 
e fuori uso 
• • Un pronto soccorso sen
za luce elettrica, con gli infer
mieri spesso costretti a medi- ' 
care i.malati- alla luce di, una , 
candela, con "gli insetti che .' 
vengono dalla vicina vaccheria , 
e gli studenti della scuola me
dia che al mattino passanonel *' 
poliambulatorio per poter en
trare in classe. È quanto succe- • 
deaPalidoro. nelpredidiodel-
la Usi Rm/8. La denuncia e * 
dell'MId che nei giorni scorsi -J 
ha organizzato la conferenza f. 
di servizi sulla Usi di Ostia. Do- ì 
pò le inchieste della magistra
tura sulla morte dei gemelli .' 
settimini e sulle irregolarità ;,. 
nella gestione amministrativa 
e degli appalti, l'Mfd ha passa- -
to al setaccio le carenze sani
tarie in un territorio che va da .' 
Fiumicino a Passoscuro. Alla : 
conferenza hanno partecipato " 
Stella Zaso, responsabile del v 
centro per i diritti del malato 
della XIV circoscrizione, l'am- -
ministratorc straordinario Aldo -
Balucani e il nuovo direttore {• 
sanitario dell'ospedale Grassi •• 
di Ostia Aloisi. Carenze sono *> 
state denunciate anche a Mac- • 
caresc (.una scala pericolosa) 
Fregenc (la Regione ha stan- ,' 
ziato 720 milioni per un po
liambulatorio ma manca la li
cenza • edilizia) • " Fiumicino « 
(presidio in un edificio fati
scente). ,,- ; ' „ - • 
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MOSTRE l 
Inca Perù: rito, magia, mistero. Raccolta cospicua di reperti 
archeologici, selezionati da collezioni di 30 musei peruviani 
ed internazionali per tracciare stona ed evoluzione dei po
poli dell'impero incaico. Salonedelle Fontane, piazza Ciro il 
Grande 16 (Eur). Ore 9-19, sabato 9-21. Fino al 12 aprile. - •• 
Zoran Music. Ampia mostra di opere dal '46 ai nostri giorni 
(120 dipinti e 60 disegni). Accademia di Frasncia, Villa Me
dici, viale Trinità dei Monti. Ore 10-13 e 15-19, chiuso lunedi. 
Fino al 15 marzo. . . . . , 

TACCUINO l 
Mafia, istituzioni e riforma della politica/L'cmergenza 
scomparsa. Incontro di riflessione e di confronto promosso 
dal Centro per la riforma della politica per domani, ore • 
17.45-20.45 presso la sede di Via Acciaioli 7. Partecipano 
Diego Novelli e Luciano Violante, coordina Ferdinando Si
ringo. Informazioni al tei. 68.32.704. • ».,«*.,..-- ..-".«•«! » 
Rapporto di locazione. La regolamentazione per migliaia ' 
di famiglie che da anni abitano negli alloggi degli Enti previ
denziali e assicurativi è l'argomento di una manifestazione i 
cittadina indetta da Sunia, Sicet e Uniat per domani, ore 
17.30, nei locali dell'ex Gii di Viale Adriatico 136..,-: -
Atena. Domani alle ore 17, c/o Hotel dei Congressi di viale 
Shakespeare 29, si festeggia la nascita della sezione romana 
di «Atena», Associazione per la cultura del mare. Verrà an
che proiettato il documentario «Volendo il mare». Informa
zioni al tei. 59.08.43.37. . . • . 
Mono-grafie. Al club «Michclangiolo» di vicolo della Peni
tenza 46 oggi, 18.30, Dacia Maraini presenta la poetessa An
na Matos. .••. • • » '--,r^ ' >' « • • J». 
Traduzione come arte. Tema della conferenza che Ana-
tolij Orci terrà oggi, ore 16, all'Istituto di cultura e lingua rus
sa (Piazza della Repubblica 47, IV piano). ->•- - >»,J ,_v urv -, 
Donna ascolta donna. Continua il servizio di consulenza 
psicologica presso il Circolo Udi «La goccia» (Via della Lun- > 
gara 19). Per informazioni e appuntamenti telefonare al 
68.72.130 ogni giorno (esclusosabaio) ore 10-13e 16-19. - ^ 
«Poesia a bagnomaria», comicità, «movimento» ed ester- ; 
nazioni. Iniziativa di Vito Rivicllo e Leopoldo Aflolico presso '• 
i I «Rian 78» (Via dei Riari n.78). Stasera, ore 21. partecipano 
Vilma Costantini, NicoCirasola e la bella Kamiri. \ «. • > 
Introduzione alla storia dell'Europa orientale. Il libro di ' 
Domenico Caccamo (Ed. La Nuova Italia Scientifica) verrà 
presentato oggi, ore 18, c/o l'Auditorium dell'Accademia 
Polacca (Vicolo Doria 6/b (Palazzo Doria). Interverranno 
Michele Colucci, Stanislaw Sicrpowski, Jan Wawrzyniak e 
KrzysztofZaboklicki. - . -, . - „ , - , 

I VITA DI PARTITO l 
FEDERAZIONE ROMANA 
Sez. Pietralata: ore 17.30 attivo degli iscritti (C Leuni). 
Scz. Moranlno: ore 18 assemblea su situazione politica 
(G.Bettim).: - - . 
Sez. Enti Locali: via S. Angelo in Pescheria. 35/a ore 17.30 
riunione del coordinamento dei Garanti su «Organizzazione 
per il convegno sulla sanità del 6 febbraio». - • •*».'. ." •.» 
Sez. Fiumicino: ore 18 attivo circoscrizionale su «Abusivi- • 
smoedilizio» (G. Bozzetto-A. Quadrini-M. Pompili). . • 
VI Circoscrizione: c/o Sunia (Largo Tclese) ore I7.30as- , 
semblea dei genitori sul problema degli Asili-Nido (M. Co
scia). •"• * »•" / . . - " , , . j , , . ...i. 
Sez. Tlburtlna Gramsci: ore 17 attivo su: «Organizzazione ' 
servizi sanitari territoriali Usi Rm/3 - situazione politica» (U. 
Cerri - F. Piersanti • A. Monconi). • •-.,•• r., : • 
Avviso: domani ore 16.30 in Federazione riunione dei J 

membri dclXomitato federale, dell'Area comunista. (-W. 

Avviso: venerdì ore 18 c/o Sez. Parioli assemblea degli 
iscritti della sez. Enel (C. Leoni - A. Rosati). 
Avviso: domani ore 17 in Federazione (Via G. Donati, 174) '' 
riunione dei membri della Commissione federale di garan- :_ 
zia. Odg: «Compiti e contnbuti della Cfg per la campagna 
elettorale». .•• J • • • - - , . - . . -&, 
Avviso: domani alle ore 18 in Federazione riunione del Co- • 
mitato federale e della Commissione federale di garanzia. ; 
Odg: «Approvazione del regolamento - misure organizzative ; 
in vista della campagna elettorale». Relatore: Carlo Leoni - " 
Segretario della Federazione romana del Pds. **•-. v 
Avviso: venerdì alle ore 17 c/o gruppo Capitolino (P.zza S. " 
Marco, 8) attivo su: «Regolamento degli asili-nido» (M. Co
scia) . - *.•" • « - ^ -
Avviso: martedì 4 febbraio alle ore 18 in Federazione nu-
nione dei segretari delle Unioni circoscrizionali, dei tesorieri • 
e dei responsabili organizzazione delle sezioni. Odg: «Auto- ( 
nomia finanziaria delle Unioni circoscrizionali. Giovani del * 
Pds - procedure e consegna materiale elettorale. Relatore: -
Mario Schina. Partecipano: Umberto Gentiloni, Luciano Bal-
simelll, Michele Meta. •-• -- - • - - - .---..- ~ t 
Avviso: le seguenti sezioni, Campo-Marzio, Cclio-Marzio/' 
Celio Monti, Macao-Ludovisi, Castelgiubileo, Vigna Manga- -

ni, Flaminio, Vescovio, Tufello. Valmelaina, Casilino 23, 
Aziendali, sono pregate di venire a riurare, con la massima , 
urgenza, in Federazione il matenale nguardante il metodo , 
per la formazione delle liste. . „ , - , , - - , . , •',;• • 

PICCOLA CRONACA» 
Comunicato. La Sip informa che gli Uffici di via S. Evaristo 
n. 167 saranno trasferiti nella nuova sede di via Onolo Ro
mano 240 a partire da lunedi 3 febbraio. La Società ricorda 
che attraverso il servizio «187-Sportcllo telefonico» è possibi
le avviare e definire ogni pratica telefonica nel modo più ef
ficace possibile ed ottenere informazioni su tutti i prodotti e 
scrviziSip. .i - - i. ' • *,- , r . ' i "<•'•,"•'.'-• -• . >• - ? - . 

'intenti 

L-a Società informa che gli '• 
ufficiai Via S. Evaristo,: 167... 
saranno trasferiti, a partire da 
lunedì3 Febbraio 1992, •«.>.•-
nella nuova sede di Via Oriolo 
Romano,'240.--C' -' ^-; •-• " 

Il 187 "Sportello Telefonico" è a 
disposizione per qualsiasi operazione 
commerciale e per fornire informazioni 
su tutti i servizi e prodotti SIP. . 

La telefonata al 187 è gratuita. 

Otnrt*** K»t—wi* Hptm 

ADERISCI 
alla Cooperativa soci de l 'Unità . 
Invia la tua domanda completa di tutti i dati anagrafi
ci, residenza, professione e codico fiscale, alla Coop 
soci de -l'Unità-, via Barboria, 4 - 40123 BOLOGNA, 
versando la quota sociale (minimo diecimila lire) sul 
Conto corrente postale n. 22029409. • • ••• 


